

 Fecha:
 17/01/2025
 Audiencia:
 4.500

 Vpe:
 \$754.240
 Tirada:
 1.500

 Vpe pág:
 \$917.600
 Difusión:
 1.500

 Vpe portada:
 \$917.600
 Ocupación:
 82,2%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 2

ACTUALMENTE OCUPA MICRODOSIS DE INSULINA DILUIDA

## Familia ovallina lucha por una bomba de insulina para su hijo con diabetes

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

Durante los últimos días se ha viralizado la historia de Elías Michea Álvarez, bebé ovallino de tan solo un año de edad que necesita de una bomba de insulina para tratar su diabetes.

La historia inicia el 10 de enero del año pasado, cuando su madre, Grace Álvarez, debió ser hospitalizada a causa de una complicación en su embarazo, ya que el hijo en su interior no crecía desde la semana 30 de gestación.

Le indujeron el parto, pero aún así no pudo nacer, por lo que se tuvo que realizar una cesarea, en donde el recién nacido pesó poco más de un kilo, midiendo 42 centímetros, lo que es pequeño para las 37 semanas que tenía de gestación.

Al nacer, los médicos se percataron de una glicemia alta, la cual además subía y bajaba, a lo que se sumaba un color amarillento en su pielque.

Con todos estos antecedentes, el pequeño Elías se mantuvo en observación en UCI durante dos meses, con constantes exámenes médicos, ecografías y resonancias, incluso tuvo algunas cirugías.

En este tiempo cabe señalar que pasó por hospitales de La Serena, Santiago y Ovalle, hasta que el 17 de septiembre logró recibir el alta.

No obstante, esta historia de lucha continúa, ya que necesita insulina por su diabetes neonatal, diagnostico que además complica la adquisición de una bomba mediante la Ley Ricarte Soto.

Su madre, Grace Álvarez, conversó con Diario El Ovallino para destacar la necesidad de contar con una bomba de insulina, la cual están tratando de gestionar a través del hospital.

"Estamos luchando por una bomba de insulina, que es lo que él necesita, porque él no produce nada de insulina y ocupa muchas microdosis que nosotros tenemos que estar diluyendo para poder administrársela. El hospital de Ovalle se ha tratado de comunicar



El pequeño Elías necesita una bomba de insulina para tratar su diabetes.

CEDIDA

Elías Michea nació con una diabetes neonatal, por lo que, al no ser diabetes tipo 1, no puede ser beneficiado por la Ley Ricarte Soto. Por eso, la familia pide ayuda para adquirir este implemento con el objetivo de tratar su enfermedad.

con el Hospital Roberto del Río en Santiago, para postular a la bomba, pero la respuesta ha sido que no, y eso es porque Elías no tiene diabetes tipo 1 que es lo que abarca la Ley Ricarte Soto, tiene una diabetes neonatal, porque tiene un gen alterado en el páncreas. Va tener diabetes toda la vida como la diabetes tipo 1, por eso estamos luchando para que el hospital haga compra de la bomba y sus insumos, para que él la pueda obtener" explicó.

De esta manera, esta madre ovallina agradece el apoyo que ha recibido en este tiempo, y hace un llamado para buscar soluciones, no solo para su caso, sino para otras familias que estén pasando por la misma situación.

"Estamos con la agrupación de los niños con diabetes en Ovalle, ellos nos están ayudando para masificar la información. El llamado que me gustaría hacer es que el hospital se enfoque en estos niños, porque Elías es el más pequeño de la agrupación de los niños con diabetes, pero en la región hay más que necesitan la oportunidad de tener esta bomba de

insulina", apuntó.

## EVALUACIÓN DEL HOSPITAL

El Director del Hospital Provincial de Ovalle, Leopoldo Oyaneder, tuvo palabras para referirse a este caso social, al cual han atendido y hecho seguimiento.

'Šentimos profunda empatía por la familia de nuestro paciente, ya que sabemos que no es fácil lidiar con una condición de salud como la que presenta, dado que es una patología muy poco frecuente en niños de esa edad y que tienen que ser abordadas con especialistas y equipos multidisciplinarios. Cabe destacar que actualmente nuestro paciente recibe atención y tratamiento en el Hospital de Ovalle, tanto por su patología, como también por otro tipo de controles médicos del área pediátrica. Es por ello, que seguiremos acompañándolo junto a su familia en todo el proceso, dentro de las capacidades que tenemos como establecimiento de salud. En el Hospital de Ovalle el tratamiento que se entrega ante este

"ESTAMOS LUCHANDO POR UNA BOMBA DE INSULINA, QUE ES LO QUE ÉL NECESITA, PORQUE ÉL NO PRODUCE NADA DE INSULINA Y OCUPA MUCHAS MICRODOSIS QUE NOSOTROS TENEMOS QUE ESTAR DILUYENDO PARA PODER ADMINISTRÁRSELA"

## **GRACE ÁLVAREZ**

MADRE DE ELÍAS

tipo de enfermedades, se realiza con inyección de insulina, el cual ha sido administrado al paciente durante todo su proceso de atención", manifestó.

En ese sentido destaca que "si bien la patología que presenta el paciente no está contemplada dentro de las patologías cubiertas por la Ley Ricarte Soto, como hospital nos encontramos revisando su caso junto al Servicio de Salud Coquimbo. Estas son patologías de alta complejidad, con las que debemos trabajar en conjunto a la red de establecimientos de salud para poder dar respuesta a las necesidades de los usuarios".